

PERSPECTIVA FINANCIERA

Reforma eléctrica será problema en 2022: Fitch

GUILLERMO CASTAÑARES

jcastanares@elfinanciero.com.mx

El posible avance de la reforma al sector eléctrico será una problemática a seguir este año, pues expertos financieros coincidieron en que sería negativa para el país.

En un marco evento organizado por Fitch Ratings, especialistas aseveraron que esta propuesta es contraproducente a las tendencias globales, y, de avanzar, dañaría la confianza de los inversionistas en México.

Astra Castillo, *senior director* de Fitch Ratings, dijo que este es un tema relevante, el cual estarán monitoreando de cerca en la agencia.

“Para nosotros el gran foco por ahora es seguir muy de cerca cómo se desarrollan estos temas regulatorios, en qué terminan estas acciones del gobierno; nosotros estamos preocupados de que eventualmente no se tenga una generación de energía que pueda

dar abasto a todas las necesidades crecientes”, expresó.

Si bien dijo que el ambiente regulatorio será tenso en los meses siguientes, en Fitch se mantienen confiados que no pase la iniciativa tal cual la formuló el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Pensamos que el ambiente regulatorio va a seguir complicado en los meses que vienen hasta que no se defina el resultado de esta iniciativa del sector energético. Nuestra posición desde Fitch es que consideramos que es improbable que se apruebe, al menos en la manera en la que está propuesta, en la manera

DE REGRESO.

México estaría a contracorriente de las nuevas tendencias globales en materia energética, dijeron expertos.

en la que fue enviada por el Ejecutivo al Congreso; pero tenemos que esperar el resultado”, añadió.

Carlos Hurtado López, director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) añadió que esta reforma está afectando la inversión en México, lo que a su vez impactaría negativamente el crecimiento económico.